

# Spezielle Masken auch im Bus

**Esslingen** - Mit dem Inkrafttreten des neuen bundesweiten Infektionsschutzgesetzes am vergangenen Samstag sind ab einer Inzidenz von 100 in allen Omnibussen des städtischen Verkehrsbetriebes FFP2-Masken vorgeschrieben. Die 7-Tage-Inzidenz im Landkreis Esslingen und auch in der Stadt liegt deutlich darüber. Mitarbeiter aus den Bereichen Service und des Kontrolldienstes der Verkehrsunternehmen ist nach Angaben des SVE das Tragen einer medizinischen OP Maske gestattet. Die Stadt Esslingen weist darüber hinaus darauf hin, dass die Omnibusfahrer auch nach den neuen Regelungen nicht dafür da sind, das Tragen medizinischer Masken durchzusetzen. Diese Aufgaben lägen auch weiterhin bei Polizei- und Ordnungsbehörden. (jmf)